

Michelle H.

10 novembre

Insulaire

Encore 10 ans à tirer. Bon, prison pour prison, d'ici au moins on voit la mer. Quelle idée de faire une prison sur une île vouée aux vacances, à l'air marin aux délices de la plage, à la liberté, quoi! L'été on entend des bruits de vie, on imagine les autres, là, dehors et on ajoute un bâton au calendrier.

Je regarde la mer, j'essaie d'imaginer d'autres horizons, d'autres îles, d'autres fenêtres sans barreaux pour rayer le paysage.

Quelquefois, un bateau au loin vient donner de la vie au tableau.

Quelquefois, celui ci s'obscurcit, agité de vagues et d'embruns ;

Les jours de « trop de cafard » je m'immerge dans cette lumière lointaine afin d'oublier quelques instants que je suis de l'autre côté des grilles.

Encore 10 ans à tirerHeureusement, il y a la mer.